

April 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder des Fördervereins,

20 Jahre Tante-Helene-Lädle

20 Jahre Tante-Helene-Lädle im Freilichtmuseum Beuren. Mit diesem, für unseren Förderverein wichtigen Ereignis hat am 1. April die Museumssaison 2017 begonnen. Viele der ersten Besucher schauten sich in unserem Lädle um und begutachteten die Jubiläumsangebote, die es in dieser Saison im monatlichen Wechsel gibt. Zum Jubiläum gehört auch ein Familienfoto: Fast unser gesamtes Lädles-Team hat sich dafür versammelt und Gerhard Einsele, Neffe der einstigen Besitzerin Helene Schach, hat diesen Moment mit seiner Kamera festgehalten. Lesen Sie den ganzen Artikel und betrachten Sie das Foto auf unserer Homepage.

Museumsfest am 18. Juni 2017

Druckfrisch ist die Werbekarte für unser Museumsfest am 18. Juni 2017. Museumsmitarbeiterin Annika Schröpfer hat gemeinsam mit vielen Fördervereinsmitgliedern ein buntes Programm zusammengestellt: Handwerkervorführungen, Mitmachaktionen für Kinder und Erwachsene, Kulinarisches aus dem Holzbackofen. Neu beim Museumsfest 2017: „Biotope entdecken“ „Lernort Natur“, Vorführungen der Jägervereinigung Nürtingen mit Jagdhunden und Jagdhornbläsern und vieles mehr. Die Programmkarte finden Sie auf unserer Homepage zum Download. Für das Fest suchen wir noch Helferinnen/Helfer für die Bewirtungsstation der Aktiven und für zwei Mitmachaktionen. Wenn Sie uns unterstützen möchten, schreiben Sie bitte eine E-Mail an die unten angegebene Adresse.

Mitglieder aktiv dabei

Klappe auf – Klappe zu. Unter dieser Überschrift finden Sie einen Bericht mit Fotos über das Kuvertierteam des Fördervereins auf unserer Homepage. Einladungen, Faltblätter, Werbekarten, alles was im Rahmen einer großen Versandaktion verschickt werden muss, wird von dem ehrenamtlichen Team in Umschläge gesteckt oder in Päckchen versandfertig gemacht.

Unser Handarbeitskreis war 2017 erstmals am 4. April im Häslacher Rathaus aktiv, das Werbeteam bei der Saisonöffnung und das Ausfahrteam hat in den letzten Wochen über 70 touristische Einrichtungen mit Veranstaltungskalendern beliefert.

Ich wünsche Ihnen ein sonniges Frühjahr.

Herzliche Grüße

Ihr

Hans Weil